
い
し
て
い
ま
す
が
、
町
広
報
紙
が

全
世
帯
に
届
け
ば
、
特
定
健
診
も

国
の
給
付
を
受
け
ら
れ
る
方
も
増

加
し
ま
す
。

　
町
の
施
策
を
実
現
す
る
た
め
に

は
内
容
を
知
っ
て
い
た
だ
い
て
理

解
し
て
も
ら
い
、
そ
の
た
め
に
は

ま
ず
届
け
る
こ
と
が
先
決
で
す
。

町
内
会
は
任
意
で
す
が
、
加
入
も

増
え
る
と
思
い
ま
す
。

　
平
成
26

年
12

月
定

例
会
に
お
い
て
同
様

の
質
問
が
あ
り
、「
区

長
会
と
協
議
す
る
」と

い
う
回
答
を
し
ま
し

た
。
区
長
会
の
意
見

と
し
て
は
、
組
合
加

入
の
促
進
に
は
つ
な

が
ら
な
い
た
め
、
連

絡
員
が
全
戸
配
布
す

る
こ
と
に
は
反
対
と

い
う
結
果
で
し
た
。

現
状
維
持
で

情

報

児玉 求  議員

　
住
民
の
健
康
と
生
活
を
守
る
た

め
の
特
定
健
康
診
査
、
ま
た
国
か

ら
の
生
活
支
援
金
、
臨
時
福
祉
給

付
金
の
案
内
等「
広
報
す
え
」「
議

会
だ
よ
り
」「
福
岡
県
だ
よ
り
」
は
、

町
・
県
が
発
行
す
る
広
報
紙
で
、
ぜ

ひ
住
民
の
皆
様
に
知
っ
て
い
た
だ

き
た
い
内
容
の
も
の
ば
か
り
で
す
。

　
し
か
し
、
町
内
会
に
加
入
し
て

い
な
い
世
帯
に
は
広
報
紙
が
届
い

て
い
ま
せ
ん
。
現
在
、
区
に
お
願

問

3

答

中
嶋
町
長

一/般/質/問

町 政 を 問 う ！

　
未
加
入
者
の
中
に
は
、
広
報
紙

は
必
要
な
い
と
い
う
人
も
多
く
、

広
報
を
配
布
す
る
こ
と
に
よ
っ
て

組
合
に
加
入
す
る
人
が
増
え
る
と

は
考
え
に
く
い
と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
、
業
者
に
よ
る
ポ
ス
テ
ィ

ン
グ
で
全
戸
配
布
を
す
る
場
合
、

委
託
料
と
広
報
紙
の
増
刷
代
あ
わ

せ
て
年
間
約
１
千
万
円
の
増
額
と

な
り
ま
す
。

町のホームページからも見ることができます

図書館にもおいてあります

　
こ
の
問
題
は
、
コ
ン
ビ
ニ
に
置

い
て
い
た
だ
く
こ
と
も
含
め
、
自

治
組
織
参
加
促
進
協
議
会
の
中

で
、
協
議
し
て
い
た
だ
き
た
い
と

思
い
ま
す
。
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民設民営の認定こども園　明道館が開園

 待機児童解消に期待
　須恵町で初めての民設民営の認定こども園「明

道館」が、11 月１日に開園しました。

　園舎の内装には、木材がふんだんに使用され、

園庭の全面に芝生が敷き詰められていました。併

設のデイサービスとの連携により、高齢者との

交流事業なども行われます。

　保育料は、町立の認定こども園と同じ基準で

算定されます。（その他の諸費用は園によって異

なります）。

　今回の補正予算では、２億 2495 万４千円が、

保育所等整備事業費（県負担分）として計上さ

れています。

　対象年齢6か月～5歳の園児213人が入園でき、

待機児童解消に寄与するものと期待しています。

認定こども園　明道館

所在地　 須恵町大字植木 499－6

電　話　 092－410－1813

芝が全面に広がる園庭

避難用すべり台

多目的に利用できる中庭

木のぬくもりがある広々とした遊戯室

明るい保育室

かわいいトイレ
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